



07A

Montpezat-sous-Bauzon**Une semaine pour s'échanger de jolis mots**

Les enfants du périscolaire de l'école municipale participent à la 4e édition de la "Semaine de l'écriture" organisée par l'association du même nom, en partenariat avec l'association des maires de France et parrainée par le ministère de la Culture et de la Communication.



Les enfants du périscolaire participent à la Semaine de l'écriture.

Du 5 au 11 octobre, cette semaine a pour but de remettre l'écriture à la une, de préserver l'apprentissage et la pratique de l'écriture manuelle, plus particulièrement chez les enfants.

Une semaine pour prendre le temps de s'échanger de jolis mots, pour oublier les abréviations et le langage phonétique.

Sur le thème "J'ai de l'affection !", les enfants ont écrit leur carte postale, l'objectif étant de partager ses émotions, ses souvenirs, et l'ont envoyée à l'association.

Les plus beaux textes seront sélectionnés et récompensés par un jury présidé par le comédien et animateur de télévision Patrice Laffont, fils de l'éditeur Robert Laffont et parrain de l'opération. Le gagnant sera désigné courant novembre et sa carte sera publiée sur internet.

Préserver la pratique de l'écriture manuelle